

Lyon, où il fit son entrée triomphale le 12 juillet 1515. — Enfin, le premier volume de la *Chronique d'Antonio Morosini* (1396-1413) mentionne en plusieurs endroits un Forézien illustre, Jean de Châteaumorand, fait prisonnier en 1403 par les Vénitiens à la bataille navale de Modon.

* A six mètres au-dessous de la terrasse du Patronage situé rue du Bon-Pasteur, 35, et longeant le flanc de la colline de la Croix-Rousse, on a trouvé une galerie souterraine de 60 mètres de longueur, entièrement voûtée en plein cintre, d'une hauteur moyennée de 2 mètres et d'une largeur de 1 m. 50 environ.

Ce qui est caractéristique, c'est l'existence de puits nombreux creusés extérieurement à la paroi septentrionale, et communiquant avec la galerie.

On accède à cette intéressante galerie par une autre galerie plus basse et plus étroite, qui semble descendre dans la direction du Jardin des Plantes.

* Une jolie naïveté de J. Barbier, imprimeur à Lyon. Dans l'hommage qu'il fit aux Consuls du livre des Privilèges et Autoritez des prévot des marchands..... il leur déclare qu'en les désignant la Ville « n'a fait que suivre les intentions de Dieu qui vous avoit de toute éternité destinez et choisis pour tenir droict le *timon* du vaisseau lyonnois et le faire triompher de tant et de si rudes secousses et furieuses tempestes. »

Avec son char de l'Etat naviguant sur un volcan M. Prudhomme n'a fait que rééditer J. Barbier.

